

El mini°poema

Juan Carlos Irrazábal



Capítulo 1

Para las regiones oscuras de donde venían mis padres, mi espíritu, esclavizado por el cuerpo, es extenso.

Las palabras se sentían, pero nunca oí lo que mis labios enmarcaban; mi alma cantaba canciones olvidadas de la jungla.

Regresaría a la oscuridad y a la paz, pero el gran mundo occidental me tiene a cargo, y es posible que nunca tenga esperanzas de liberación total.

Mientras que ante sus dioses extraños me pongo de rodillas.

Algo en mí está perdido, perdido para siempre, algo vital ha salido de mi corazón, y debo continuar por el camino de la vida como un fantasma entre los hijos de la tierra,

como una cosa aparte, porque nací, lejos de mis raíces, de ese clima nativo, bajo la amenaza del hombre blanco, fuera de tiempo, de lugar.